

Auszug aus der Kurzgeschichte »Als die Ratten die Stadt verließen«

»Dann geht doch! Verschwindet! Ich brauche euch nicht!« Voller Wut schlug sie so hart gegen die Bretter, dass diese beinahe aus der Fensterlaibung brachen, welche sie provisorisch gegen Regen und Wind verschlossen.

Die sich entfernenden Schritte zweier Fußpaare – gespenstig verstärkt durch die hohen, leeren Hallen – wurden leiser, bevor sie schließlich ganz verstummt. Jetzt war **Rea** allein. **Anna** und **David** waren gegangen, endgültig, hatten sie im Stich gelassen.

In ihrem tiefsten Inneren konnte sie die beiden verstehen. Die Sehnsucht nach Ruhe und Beständigkeit hatte gesiegt. Die beiden waren nie gewesen wie **Rea**, hatten nie die innere Stärke ihr eigen genannt, die es ihr ermöglichte, dieses Leben zu führen. Lange hatten sie dennoch zu ihr gehalten. Freundschaft war stets das Wichtigste gewesen. Doch **Annas** Schwangerschaft veränderte alles. Das Paar wollte ein sicheres Umfeld für sein Kind. New World bot dieses.